

# Málaga diversa

---

## Información

Desde 2013 el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga, trabaja bajo la figura de Agrupación de Desarrollo, junto con las entidades LGTBI de la ciudad en la celebración de actos de visibilidad y promoción del colectivo. En el 2017 se iniciaron una serie de actuaciones que han supuesto un avance considerable en el compromiso municipal con las personas LGTBI y sus familiares. La elaboración de un diagnóstico del colectivo en Málaga: "**Habitar la diversidad sexual, familiar y de géneros en Málaga. Dificultades, procesos de cambio y retos de futuro en la construcción de una ciudad amigable con las personas LGTBI**"; la presencia en la celebración del "**Día Juguemos en familia**" visibilizando la diversidad familiar; la adquisición de textos por parte de las bibliotecas municipales, donde la diversidad sexual familiar y de géneros sea el tema central son algunas de las actuaciones.

El Programa de Políticas Inclusivas en materia de diversidad sexual, familiar y de género, tiene la finalidad de elaborar y desarrollar actuaciones encaminadas a la visibilidad del colectivo LGTBI teniendo como principio la igualdad y no discriminación. Este proyecto está fundamentado y avalado por el Plan específico: **Plan Municipal de Diversidad sexual, familiar y de género**, con una duración de cuatro años a partir del 2020 y que recoge las actuaciones y objetivos a conseguir en este período.

### Agrupacion de desarrollo lgtbi

[  
<http://derechossociales.malaga.eu/export/sites/dsociales/.galleries/Políticas-inclusivas/Documentos-agrupaciones>  
]

190.46 Formato: pdf

---

## Actuaciones

### Día contra la LGTBIfobia

La Asociación Estadounidense de Psiquiatría retiró la homosexualidad de su manual de trastornos mentales en 1973. La OMS no lo haría hasta 1990, pero fue un primer paso en la lucha por los derechos de las personas LGTBI. El 17 de mayo de 1990, las Organización Mundial de la Salud decidió eliminar la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales.

### Día del Orgullo

Esta fecha reivindica la tolerancia y la igualdad de los gays, lesbianas, bisexuales y transexuales. Se celebra el **28 de junio** en conmemoración de los denominados "disturbios de Stonewall" ocurridos en 1969, y que dan inicio al movimiento de liberación homosexual.

### Campañas de difusión

Desde el Departamento de Políticas Inclusivas se trabaja en la elaboración de campañas y en la difusión de las elaboradas por otras administraciones que redunden en la visibilidad del colectivo y sus derechos.

## Consejo sectorial LGTBI

---

Es un órgano de colaboración, deliberación y asesoramiento y con capacidad de realizar propuestas de los que forman parte representantes de las administraciones, agentes sociales así como Asociaciones y Entidades del municipio, en materia económica y social, que goza de carácter consultivo y a través del cual se hace efectiva la participación y el acercamiento de los/las vecinos/as a los asuntos de interés público local en materia LGTBI. Es un órgano consultivo y de participación sectorial creado de conformidad con lo establecido en el artículo 53 del Reglamento de participación Ciudadana del Ayuntamiento de Málaga.